

ANNEXE A AU FEUILLET D'INFO DU 01 OCT 22

VISITE DE L' A400M AU 15 WING

Le 13 Sep, le Cercle de Liège a eu l'opportunité exceptionnelle de visiter le tout nouvel avion de transport de la Composante Air de notre Défense, l'Airbus A400M. En effet, une telle visite n'est pas permise aux particuliers ou à d'autres groupes. Un grand merci à Michel Audrit d'avoir pu nous organiser cette excursion unique !

Après un trajet en autocar émaillé de plusieurs déviations à cause de multiples travaux aux alentours de Bruxelles, le groupe est quand même arrivé à l'heure au petit quartier « *Groenveld* » de Melsbroek qui héberge le 15 Wing de Transport Aérien. L'autocar nous était offert par le niveau National. Une aubaine !

La journée a débuté par un briefing du futur Commandant de la base (Il reprendra en effet son commandement une semaine après notre visite). L'arrivée des nouveaux avions impliquant une nouvelle organisation de l'unité, les missions, les « clients », les données techniques, les nouvelles possibilités tactiques ou opérationnelles, les défis et aussi les problèmes nous ont été expliqués sans aucun tabou.



Le groupe s'est ensuite rendu dans le nouvel hangar pour admirer le nouveau transporteur. Un hangar hors norme à côté duquel les anciens garages des C-130 paraissent bien petits !

Nous avons pu tourner autour de ce géant et pénétrer dedans, un par un, pour se rendre compte de la capacité énorme du cargo, du confort assez spartiate des passagers dans une carlingue extrêmement sombre et de la haute technologie du poste de pilotage.





Après un excellent BBQ de plusieurs viandes, servi avec légumes et salades en abondance, le groupe a pu visiter les ancêtres du 15 Wing (DC-3, C-51 et C-119) dont l'intérieur et les cockpits nous semblent bien antédiluviens à côté de celui de l'Airbus.



Douglas DC-3 configuré pour le transport de passagers

Fairchild C-119 « Flying Boxcar »



Ci-dessous, Cockpit et intérieur du C-119



Nous avons pu aussi parcourir à notre aise le musée « Dakota » qui retrace toute l'histoire du 15 Wing et de la base de Melsbroeck, en retraçant toutes les missions effectuées à travers le monde en un demi-siècle.

La journée s'est terminée par un drink rafraîchissant à la cafétéria du musée.

(Photos de L. Dussaussois et de J. Graff.
Texte de JL. Rolland)